
 

第347回例会 5月11日(火) AM 7:30～8:30 オークラホテル4F平安の間 

■司会:市川明広 ■点鐘:小粥勝好 ■ロータリーソング:我等の生業 

藤田允さんが新潟 RC と 

バナー交換 

スマイル報告 

坂井光蔵；我が社は、４月決算でした

が、社員・スタッフのお陰で増収増益

でした。そこで、GW中は社員旅行で

パリに行きました。浜松ツーリストサー

ブスの田中さんのご手配でアイスラン

ドの噴火にも合わず無事に帰国できま

した。有り難うございます。 

金子公昭；2010年７月４日(日)グランド

ホテル浜松に於いて浜工OB＆OG祭

を企画しています。お知り合いのOB＆

OGの方にご案内頂ければ幸いです。

冬季オリンピック、ショートトラックに出

場され浜工OGである伊藤あゆ子選手

をお迎えする予定です。お誘い合わ

せてご参加頂きます様お願いします。 

１．配布物；ロータリーの友５月号、ガバナー月信№１１ 

２．５/１１～５/１８新会員を公示します。 

  東海東京証券浜松支店長の澤田和希さん。神田広一さん

の後任として着任されました。 

３．田中茜さんが４／３０で退会されました。 

４．最近の利用状況を鑑み、６/３０にてＳＮＳ(ﾊﾟﾜｰ浜松RC・

ｺﾐｭﾆﾃｨｰ広場）を閉鎖する事が４月度理事会で決定。 

88名中62名70.45% 

前々回修正出席率 75.00% 

毎年、凧揚げ祭りに参加の私ですが、足の怪我が原因で

２８年振りに参加しませんでした。さて、書生をしていた

時に神社に花を運んで来てくれる人が、その当時、世界バ

ンタム級２位の金沢和義さんでした。評判は大変良かった

のですが、最後まで世界２位でチャンピォンになれません

でした。当時は１等賞でなければスポンサーが付きません。

事業仕訳の中で馬鹿な質問がされ、ふと思い出しました。 

委員会報告 

会員増強委員会 河村 正隆； 

神田幸一さんの後任に澤田和希さん

が５月２５日の理事会で承認を得て、

６月に入会する予定です。皆様よろし

くお願いします。 

次年度幹事 鈴木 和浩； 

本日例会終了後、次年度役員理事

予定者会議を行います。 

その他連絡 

金山 土州； 

先日、時代の寵児の星野佳路氏と会

う機会があり、感銘を受けました。皆さ

んも注目してみてやってください。今

夏、たきや漁をパワーＲＣで企画しま

すので、ご参加ください。 



 

 

第 2 回 2010-11 年度 クラブ協議会 

 
2010－2011年度 会長 坂井 光蔵 

段々と７月が近づいてきます。有意義な例会にしていくには、全員がやるということが大事なことだと思

っていますので、みなさんの協力をお願いします。まとめは部会長を中心まとめていきますが、特定の

人に負担がかからないようにしなくてはなりません。それには、全員の協力と事前の計画が必要です。

質が高い、面白い例会ができるができるように、是非、みなさんの積極的な参加をお願いします。 


